



Informationen der Sekundarschule Unteres Furttal

Otelfingen – Dänikon – Hüttikon – Boppelsen

Publikation vom 24. März 2023

Erweiterungsbau und bauliche Umbauten im Schulhaus

Im November 2021 stimmten die Stimmberechtigten im Unteren Furttal der räumlichen Erweiterung sowie dem Umbau des Bestandes der Sekundarschule zu. Gegen Ende August 2022 sind dann schliesslich die Bagger aufgefahren und nun ist der Rohbau der Erweiterung schon bald fertig. Als Nächstes steht der Innenausbau an. Aktuell geht die Baukommission davon aus, dass der Zeitplan eingehalten werden kann und der Erweiterungsbau spätestens im Herbst fertig gestellt ist. Anschliessend beginnen die Umbauarbeiten am bestehenden Schulgebäude. Dieses muss unter anderem behindertengerecht und erdbebensicher gemacht werden, was erhebliche Eingriffe in die Statik des Gebäudes erfordert. Zwei Unterrichtszimmer werden vergrössert, Gruppenräume geschaffen und einige Räume für Nutzungsänderungen angepasst. Diese Anpassungsarbeiten werden in zwei Etappen erfolgen. Für den Schulbetrieb heisst das, dass temporär Unterrichtszimmer in Provisorien verlegt werden müssen. Entsprechend ist mit zeitweiligen Einschränkungen und Immissionen im Betrieb zu rechnen. Es ist geplant, dass diese Einschränkungen von so kurzer Dauer wie nur möglich sein werden und dass alle Arbeiten per Ende des Schuljahres 2023/24 abgeschlossen sind.

Rückmeldung Schulbeurteilung und Erarbeitung Schulprogramm 2023-2027

Im zweiten Halbjahr 2022 wurde die Sekundarschule von der Fachstelle für Schulbeurteilung der Bildungsdirektion des Kantons Zürich in Bezug auf die kantonalen Qualitätsstandards evaluiert. Anschliessend fanden die Rückmeldungen der Evaluation in einem dreistufigen Verfahren statt. Ende März wird der schriftliche Bericht auf der Homepage veröffentlicht. Die als kritisch erachteten Handlungsfelder der SekUF wurden identifiziert und bilden eine solide Grundlage für die Planung der Schulentwicklung beziehungsweise für die Erarbeitung des Schulprogramms, welches noch vor den Sommerferien von der Schulpflege genehmigt und anschliessend publiziert wird.

Präventionsthemen als Thema im Schulprogramm

Ein Schwerpunkt in diesem neuen Schulprogramm wird die Stärkung der personalen und sozialen Kompetenzen unserer Jugendlichen sein. In diesem Rahmen wird die Sekundarschule auch das Thema der Prävention vertiefen. Zur Planung dieser wichtigen Präventionsarbeit vernetzen wir uns mit den entsprechenden Fachstellen, den umliegenden Primarschulen und weiteren Fachleuten, beispielsweise der Kantonspolizei sowie dem Elternteam der SekUF. Bei Vorfällen werden wir auch weiterhin genau



hinschauen und konsequent handeln. Gewalt, Übergriffigkeiten und Sucht sind aber auch gesellschaftliche Phänomene, die wir nur mit der Mitwirkung aller am Erziehungsprozess beteiligten Personen nachhaltig angehen können.

Informationsveranstaltung der SekUF

Am 22. Juni 2023 informieren die Schulpflege und die Schulleitung der SekUF vor Ort über die Evaluationsergebnisse, das neue Schulprogramm und über die geplanten baulichen Massnahmen und Einschränkungen für das Schuljahr 2023/2024. Genauere Informationen über diesen Anlass werden zu einem späteren Zeitpunkt auf der Website der SekUF zu finden sein.

Sekundarschulpflege Unteres Furttal



Bild: Die Erweiterung der Sekundarschule im Rohbau.